



Madame, Monsieur,

Vous trouvez ci-dessous des photos

(<https://www.dropbox.com/sh/55wb9dnkjo98pm/AAB9dzuSzDvtFXjT5tJfywQYa?dl=0>) et le communiqué de presse concernant notre déplacement à Davos aujourd'hui.

Meilleures salutations

Anne Mahrer et Rosmarie Wydler-Wälti,
Co-présidentes d'Aînées pour la protection du climat

Téléphone: [+41792497217](tel:+41792497217),

Mail: anne.mahrer@bluewin.ch

Communiqué de presse

WEF: des biscuits pour une véritable protection du climat

Davos, jeudi 19 janvier 2017.

Un groupe d'Aînées a fait le déplacement à Davos afin de rappeler que les changements climatiques ont des effets funestes sur la santé. Les "Global Leaders" ont échoué à stopper le réchauffement de la planète. Il en résulte des atteintes graves aux droits fondamentaux dans le monde entier. C'est pourquoi 540 aînées ont entamé une action en justice afin d'obtenir une évaluation judiciaire et indépendante de la politique climatique.

Un groupe de femmes âgées suisses se déplace aujourd'hui à Davos. Elles emmènent avec elles des biscuits en forme de terre, afin de rappeler aux personnes présentes le droit fondamental à la santé. Elles le font pour les personnes victimes du réchauffement climatique ainsi que pour les générations futures et appellent les chefs d'état et les leaders économiques à s'engager en faveur d'un "responsive and

responsible leadership". Objectif: protéger efficacement la planète contre la catastrophe climatique qui arrive.

L'adhésion des "global leaders" réunis à Davos au concept de protection du climat se révèle plus nécessaire que jamais. Le déplacement des Aînées pour la protection du climat se déroule la veille de la prestation de serment du nouveau président des Etats-Unis. Les déclarations de Donald Trump semblent malheureusement indiquer qu'il désire revenir en arrière en matière de politique climatique afin de favoriser les énergies fossiles.

Plaintes climatiques pour le droit à la santé

Les Aînées font partie des catégories de personnes très exposées aux conséquences des changements climatiques. L'augmentation du nombre de canicules entraîne des problèmes cardiaques et circulatoires. Dans les cas extrêmes, elles peuvent être confrontées à des déshydratations graves, des pertes de connaissances et des coups de chaleur.

Avec une procédure lancée contre le gouvernement et l'administration fédérale, déposée à Berne le 25 novembre 2016, plus de 540 aînées souhaitent imposer le droit fondamental à la santé. Ces femmes âgées se sont réunies au sein de l'association Aînées pour la protection du climat. La Suisse est loin d'être le seul pays théâtre d'une telle initiative. Ailleurs, des actions similaires sont menées afin d'obtenir des objectifs plus ambitieux en matière de réduction des émissions de gaz à effet de serre. En 2015, les Pays-Bas ont été le théâtre du premier verdict qui a contraint un Etat à revoir à la hausse les objectifs de sa politique climatique.

Plus d'informations:

- Anne Mahrer, Co-présidente, +41 79 249 72 17, anne.mahrer@bluewin.ch
(français, italien)

- Rosmarie Wydler-Wälti, Co-présidente, +41 61 302 96 35,
rosmariewydler@sunrise.ch (allemand)

Ou consultez le site Internet de l'association : <http://ainees-climat.ch>

Aînées pour la protection du climat

Secrétariat de l'association

Mail : info@klimaseniorinnen.ch

Téléphone : 044 447 48 44.

www.ainees-climat.ch